



クリスマス会



敦子先生がサンタの格好をしてきました。



久美子先生がケーキの数を聞きにきました。

「せんせい、サンタさんってくるの？」
「まどからはいってくるんだよね？」

窓から出てきたのは理恵先生！！
すごいブーイングでした。

子ども達が、ドキドキしながら待っていると、ホールに用事がある先生が次々と現れ・・・

遊具から出てきたのは樹先生☆



本命のサンタさんがやってきました。



サンタさんと〇×クイズ！

- 1、サンタさんはソリできた→○
- 2、そりを引いている動物は鹿である→×(トナカイ)
- 3、そりを引いているトナカイはメスである→○(冬に角が生えているのがメスだから)
- 4、プレゼントを入れてもらうために準備するのは手袋である→×(靴下)
- 5、サンタさんが髭で顔を隠しているのは何故か？→恥ずかしいから！



サンタさんが子ども達一人ひとりにプレゼントを渡してくれました。



A 君がサンタさんを見て「そり取りゲームをしよう！」と言うと B 君が「髭剃りゲームをしよう！」と言い
ホールが笑いに包まれました。

クリスマス会でプレゼントをもらった子ども達はルンルン気分でお部屋に戻ると・・・



あわてんぼうのサンタクロースは袋からプレゼントが飛び出していることにも気づかず・・・行ってしまいました。
「だから、ホールに来るのが遅かったんだね！」と子ども達は納得していました。



お昼には特別給食 & **クミコ**先生が作った**“クミスマスケーキ”**を食べました。



この日に向けて！

うさぎ組がサンタさんにお手紙を書くと翌朝手紙が無くなっていることに気づき期待に胸を膨らませていました。りす組では、サンタさんを連れてくるトナカイさんにお手紙を書きました。トナカイさんがいっぱいいる方が重たいおもちゃも運んで来れるよね。という願いを込めてたくさん折りました。



トナカイさんへの手紙は給食を完食したり、頑張っておもちゃを運んでくれたりす組の子全員で一文字ずつ書きました。



子ども達が作ったクリスマスツリーをホールに飾りました。



色画用紙を好きな形に切って貼り付ける事で、世界に一つのオリジナルのツリー！
雪を描いたり、雪だるまを描き、17人分のツリーを組み合わせて、大きなクリスマスツリーが
完成しました。